

CALENDARIO DEL COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

CRISIS AMBIENTAL

La salud de los mares

Este mes se celebró el *Día Mundial de los Océanos*, una fecha que destaca la importancia de los ecosistemas marinos en la vida cotidiana. Desde *Vida Silvestre* llaman a protegerlos con un enfoque integral.

Los océanos cubren más del 70% de la superficie de la Tierra, producen aproximadamente el 50% del oxígeno que respiramos y contribuyen con la conservación del equilibrio ambiental. Son, además, los grandes reguladores del clima mundial, ya que absorben más del 90% del exceso de calor del planeta y almacenan gases de efecto invernadero. Sin embargo, a pesar de su importancia y de los beneficios que brindan, su salud no para de agravarse y las medidas para cuidarlos distan de estar a la altura de las circunstancias.

“La contaminación por plástico en los océanos es uno de los problemas ambientales globales que más empeoró en los últimos años provocando graves consecuencias: daña especies y hábitats marinos, e inclusive ya podemos encontrar plástico en algunos alimentos que consumimos y hasta en el agua”, explican desde Fundación Vida Silvestre, una ONG creada en 1977 con la misión de proponer e implementar soluciones para conservar la naturaleza y promover el uso sustentable de los recursos naturales.

Los mares no conocen límites fronterizos y su salud está



FOTO: Sergei Tokmakov (Pixabay)

Océanos en riesgo. La excesiva presión humana pone en jaque los ecosistemas marinos del mundo y el bienestar de las personas.

cada vez más presente en la agenda internacional. Recientemente, se dieron pasos para delinear un nuevo acuerdo global que permita proteger la biodiversidad marina en aguas internacionales. Conocido como “Tratado de Alta mar”, el acuerdo apunta a convertir el 30% de los océanos en zonas protegidas para el año 2030 con el objetivo de salvaguardar y recuperar la naturaleza marina. El último acuerdo para proteger los océanos se firmó hace 40 años, durante la Convención de las Naciones Unidas sobre el Derecho del Mar de 1982.

“Los océanos necesitan ser protegidos con un enfoque ecosistémico que permita tanto su conservación como el aprovechamiento sostenible de sus recursos”, señalan desde Fundación Vida Silvestre. Y concluyen: “Las actividades productivas, como es el caso de la pesca en el mar argentino, requieren la implementación urgente de un enfoque integral que asegure no sólo la existencia de especies comerciales, sino también que proteja aquellas especies que están en peligro y que interactúan con la actividad pesquera”.

DIRECTORIO

● **Fundación Vida Silvestre**
IG: @fundacionvidasilvestre
www.vidasilvestre.org.ar

UN PROBLEMA INTEGRAL

Según el censo de basura marina de Fundación Vida Silvestre, más del 70% de los residuos encontrados en las playas bonaerenses son plásticos, situación que indica que la contaminación por plástico y el manejo de los residuos derivados necesita abordarse de manera conjunta.

AGUJERO AZUL

El proyecto de ley Agujero Azul propone la creación de una nueva área marina protegida de vital importancia para proteger ecosistemas vulnerables del mar argentino. Con media sanción en Diputados en 2022, deberá ser tratado en el Senado durante 2023 para no perder estado parlamentario.

DÍA MUNDIAL DE LOS OCEANOS

Desde el 2008, cada 8 de junio se celebra el Día Mundial de los Océanos, una fecha que busca reforzar la importancia de los ecosistemas marinos en la vida cotidiana de las personas.

Fundación
Noble
Grupo Clarín

RED SOLIDARIA

Fundacionnoble.org.ar/calendario



/fundacionnoble



/fundacionnoble